

平成26年度

施政方針

平成26年第1回南風原町議会定例会の開会にあたり、予算案をはじめとする各議案の説明に先立ちまして、私の町政運営に関する所信を申し上げ、町民の皆様はじめ、議員各位のご理解とご協力を賜りたいと存じます。



南風原町長 城間 俊安

東北地方を中心として、日本列島に甚大な被害をもたらした東日本大震災から、間もなく3年が経過しようとしています。改めて亡くなられた方々にお悔やみ申し上げますとともに、被災された方々にお見舞い申し上げます。また、道路や鉄道などのインフラの整備は少しずつ進んでいますが、現在も大雪や寒風に見舞われながら、仮設住宅での不自由な生活を余儀なくされている方も多く、復興復旧には多くの時間を要している状況ではありますが、早期の被災地復興を祈念いたします。

はえばる

られるよう、全力を尽くして町政運営の推進に努めることができ、また、町民の皆様を、衷心よりお礼申し上げます。

また、平和憲法の理念を町政の場に活かしながら「子どもたちには愛を、若者には夢と希望を、お年寄りには安らぎを」を一貫し自らの信条として、日本で一番光り輝く南風原町をつくるため、協働のまちづくりを推進してまいります。本年度においても、引き続きお約束いたしました多くの施策の実現に



綱曳き(兼城)

向けて誠心誠意取り組むとともに、すべての町民皆様の幸福度が高まるよう、昼夜を問わず全力で取り組んでまいります。

私はこれまで16年間、常に町民本意の町政運営の基本とし、今期の公約に掲げてきました7つの基本方針と67の施策を実行するために精力的に取り組む、着実にその成果を上げてきたものと自負しております。これからも「初心を忘れず」町民各位のご理解とご支援を賜りながら日々努力を怠らさず、なお一層精進し、5期目の町政運営に挑む決意を込めてお伝えいたします。

とまごころ
黄金南風の
平和郷について

第四次南風原町総合計画は8年目を迎え、後期基

本計画の3年目となり、計画の将来像を掲げている「ともにつくる黄金南風の平和郷」に向けて、地域社会への愛着と誇り、そして自ら責任を持って暮らす町民が、個々の思いを表し、意見を交わし、夢や目標を実現していく、そのようなまちづくりを目指して諸施策を展開してまいります。

その基本理念として「平和」「自立」「共生」を掲げ、「世界の恒久平和を願う町民の心を国内外へ発信し続け、平和なまちづくり」を目指してまいります。また、「新たな時代の中で、自立できる活力、地域力のあるまちづくり」を、そして、「自然や人と共生した暮らしを再生・創造していくまちづくり」を目指してまいります。特に「平和」については、昨年制定した「南風原町民平和の日」に記念事業を実施するとともに、平和で豊かな生活が、おくれるまちづくりに取り組んでまいります。



南風原町民平和の日 ピースウォーキング

みんなで考え
みんなが創る
なぐさのまちづくり

まちづくりの基本を定める最高規範と位置づけられ、平成26年1月1日に施行された「南風原町まちづくり基本条例」に基づき「協働のまちづくり」をさらに発展・推進してまいります。

ます。そして、今以上に、いきいきとした元気なまちを町民、議会、行政が一体となつて築き、笑顔で幸せあふれるまちづくりに取り組んでまいります。

また、イオン南風原と協働し同店2階に「はえばるギャラリー」掲示ブースを設置していただきました。同ブースを有効活用し町内情報や総合インフォメーションを発信する場として有効活用を努めてまいります。同時に、町



イオン南風原店に設置された「はえばるギャラリー」

4大プロジェクト
の推進について

ホームページや兼城十字路の電光掲示板を活用し迅速な情報発信に努めるとともに、町民の声が行政に届きやすくなるように町政提案箱やまちメールの活用促進、また各種委員会への町民参画を推進します。

次に第四次総合計画で掲げた4大プロジェクトについてであります。

黄金森公園整備事業については、「ちむぐくる館」西側の多目的広場の遊具施設や修景施設などの整備を進めてまいります。また、公園の東側に位置する多目的広場や駐車場を整備してまいります。

津嘉山北土地区画整理事業については、津嘉山西線の一部供用開始を始め、本部公園線、仲井真津嘉山線の道路整備の促進、併せ



発展する津嘉山北地区(国道507号沿線)